

POST

Kapolda Jatim Lantik 394 Bintara Polri Gelombang I Tahun Anggaran 2024

Achmad Sarjono - JATIM.POST.WEB.ID

Jul 11, 2024 - 14:25



MOJOKERTO - Kapolda Jawa Timur Irjen Pol. Drs.Imam Sugianto,M.Si resmi melantik dan mengambil sumpah Bintara Polri gelombang I Tahun Anggaran

2024, di Sekolah Polisi Negara (SPN) Mojokerto, disaksikan oleh para Pejabat Utama Polda Jatim pada Kamis (11/7/2024).

Dengan demikian, Pendidikan Pembentukan Bintara (Diktukba) gelombang I Tahun Anggaran 2024 di SPN Polda Jatim resmi ditutup.

Kapolda Jatim Irjen Pol. Imam Sugianto yang bertindak sebagai Inspektur upacara ini, secara langsung melantik sebanyak 394 Bintara Polri baru yang telah dinyatakan lulus setelah mengikuti pendidikan selama 5 bulan di SPN Polda Jawa Timur.

Dalam kesempatan itu Kapolda Jatim Irjen Pol Imam Sugianto menyampaikan ucapan selamat kepada para Bintara remaja Polri, yang telah berhasil menyelesaikan seluruh rangkaian pendidikan dan pembentukan mulai bulan Maret hingga bulan Juli 2024.

"Waktu pendidikan 5 bulan yang cukup singkat. Oleh karena itu, teruslah belajar, serta beradaptasi dengan perkembangan situasi dan tantangan tugas yang akan saudara hadapi," tutur Irjen Pol Imam Sugianto.

Kapolda Jatim menegaskan kepada para Bintara remaja Polri yang dilantik agar mengimplementasikan ilmu pengetahuan dan keterampilan yang telah diperoleh selama mengikuti pendidikan.

"Terus kembangkan pengetahuan dan keterampilan dalam mendukung pelaksanaan tugas, jangan pernah berhenti untuk belajar, berlatih mengembangkan ilmu dengan terus memperbanyak referensi dan literasi," tambah Irjen Imam Sugianto.

Lebih lanjut, Irjen Pol. Imam Sugianto juga mengatakan didalam diri Bintara Polri baru tidak cukup dengan pengetahuan, tetapi juga harus ditanamkan semangat perjuangan dan stamina fisik yang prima.

"Bangun dan jaga karakter sebagai Bhayangkara, dekatkan diri dengan masyarakat, dengan menjalankan tugas selalu melalui pelayanan, dengan empati dan tidak menyakiti hati masyarakat tanpa harus melupakan nilai-nilai disiplin loyalitas dan integritas," tegas Irjen Imam Sugianto.

Dalam amanat tersebut, Kapolda Jatim Irjen Imam Sugianto juga memberikan Enam penekanan kepada para remaja Bintara Polri yang baru di lantik, untuk dipedomani dan dilaksanakan sebagai bekal memasuki tugas di lapangan.

Pertama, Kapolda Jatim meminta kepada para Bintara Polri yang baru agar menjaga dan meningkatkan selalu keimanan dan ketakwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa.

Hal itu kata Kapolda Jatim sebagai landasan moral dan spiritualitas dalam pelaksanaan tugas yang saudara emban.

"Jadikan pelaksanaan tugas saudara selaku anggota Polri sebagai sarana ibadah kepada Tuhan Yang Maha Esa," tutur Irjen Imam Sugianto.

Kedua, Kapolda Jatim menekankan agar Bintara Polri yang baru untuk

memegang teguh serta mengamalkan nilai-nilai luhur Tribrata dan Catur Prasetia, sebagai pedoman dalam setiap langkah pengabdian insan Bhayangkara sejati.

“Laksanakan setiap tugas yang diemban dengan penuh semangat, tanggung jawab dan keikhlasan,” tegas Irjen Imam Sugianto.

Kegita, Kapolda Jatim menekankan agar senantiasa menjaga nama baik serta kehormatan diri keluarga dan institusi serta menghindari segala pelanggaran disiplin, pelanggaran kode etik profesi Polri, maupun pelanggaran pidana.

Keempat Kapolda Jatim meminta kepada para Bintara Polri untuk dapat menjadi panutan dan teladan dalam kehidupan bermasyarakat.

“Dekati dan berikan pelayanan terbaik serta memberi solusi dari permasalahan yang berkembang,” tutur Irjen Imam Sugianto.

Langkah tersebut kata Irjen Pol Imam Sugianto adalah salah satu cara mencegah berbagai potensi gangguan kamtibmas agar semakin memperkuat citra positif Polri di mata masyarakat.

Kelima, Kapolda Jatim meminta agar setiap anggota Polri menjalin persaudaraan dengan teman TNI dan seluruh komponen bangsa serta komunikasi positif dengan seluruh elemen masyarakat, guna memelihara stabilitas kamtibmas yang kondusif.

Keenam, Kapolda Jatim meminta agar anggota Polri menjadi Polisi pembelajar dengan terus mengembangkan diri melalui peningkatan pengetahuan dan keterampilan untuk menghadapi tantangan tugas yang terus berubah.

Sebelum mengakhiri amanat tersebut, Kapolda Jatim Irjen Pol. Imam Sugianto juga menyampaikan terimakasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada Kasepolwan, Kapusdik Brimob, Kapusdik Polair Lemdiklat Polri dan Ka SPN Polda Jatim beserta seluruh staf, pengasuh, instuktur, tenaga pendidik dan tenaga kependidikan.

“Saya sampaikan terimakasih atas semangat dan keikhlasan semua pihak dalam memberikan dedikasi terbaik bagi terselenggaranya Pendidikan Pembentukan Bintara dan Tamtama Polri gelombang I Tahun Anggaran 2024,” ungkap Irjen Imam Sugianto.

Kapolda Jatim juga meminta agar kegiatan Pendidikan dan Pembentukan Bintara Polri yang sudah dilaksanakan agar senantiasa dievaluasi secara mendalam dan menyeluruh.

Hal itu lanjut Kapolda Jatim agar penyelenggaraan pendidikan dan pelatihan dimasa yang akan datang menjadi lebih baik, serta adaptif guna menghasilkan SDM Polri yang modern, unggul dan profesional, Patuh hukum.

“Dengan dilaksanakan evaluasi diharapkan Bintara Polri yang terbentuk dapat memberi kontribusi kepada bangsa dan negara untuk menuju Indonesia Emas,” pungkas Kapolda Jatim. (*)